## 平成 28 年第 4 回半田市議会定例会建設産業委員会委員長報告書

当建設産業委員会に付託された案件については、6月24日、午前9時30 分から、委員会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、そ の経過と結果をご報告申し上げます。

はじめに、議案第53号中、当委員会に分割付託された案件については、 補足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、

商業施設助成事業費補助金について、クラシティ半田内の10店舗分の補助の計画に至った経緯は何か。また、リニューアルオープンが先延ばしとなっているが、いつ頃を目途にオープンするのか。とに対し、

クラシティ半田の商業スペースについては、運営業者が個々のテナントを 誘致しており、各事業者がそれぞれ店舗を構える形となります。リニューア ルオープンに際し、10店舗程度の入居の予定があることから、今回の計画 となりました。また、リニューアルオープンの時期については、テナント誘 致の状況により不確定なところではありますが、早急にオープンし駅前の活 性化に繋げていくべきであると考えております。とのこと。

住民基本台帳ネットワークシステム統合端末について、増設する理由は何 か。また、今後更なる増設の見込みはあるのか。とに対し

現在、同端末については窓口にしか設置されておらず常時稼働状態であります。マイナンバーに係る事務が増加しており、十分対応できていない状況であるため、事務室内に増設し、事務効率の向上を図りたいとするものです。また、更なる増設については、今後の状況を勘案しながら、検討を行います。とのこと。

任坊山公園整備事業について、どのような整備を予定しているのか。とに 対し、

健康づくりを目的としており、七本木池公園のように、ウォーキングなどで活用してもらえるよう、水辺と親しむことができる散策路等の整備を行う予定です。とのことでした。

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、 可と認めることに決定しました。

次に、議案第58号については、補足説明の後、慎重審査し、討論を省略 し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、可と認めることに決 定しました。

以上、ご報告申し上げます。